

*Ich wanderte in Wald und Feld  
und sah mir Gottes schöne Welt.  
Nun lasst mich ruhn, die Zeit ist da,  
ihr alle bleibt mir lieb und nah.*

## WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim  
Abschied von meinem lieben Mann, Pöp, Schwiegervater und Grossvater

# Kurt Sigrist-Bachmann

erfahren durften. Die vielen Karten, Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck  
haben uns tief berührt.

Unser spezieller Dank gilt Frau Pfarrerin Britta Schönberger für die tröstenden Worte  
auf dem Friedhof und die besinnliche Abschiedsfeier, dem Spitex Team Rafz für die  
kompetente Betreuung und Pflege.

Herzlichen Dank an die Turnveteranen, Klassenkameraden, den Verein Kleintiere  
Bülach und Verein Wasser und Grossgeflügel Schweiz für die wunderschönen  
Blumen.

Wir werden Kurt (Chügel) und seiner lebensfreudigen und offenen Art nie vergessen.

Rafz, im Juni 2016

Die Trauerfamilie